

Nachrichten von Renascer

13.September 2019



Außer den wöchentlichen Aktivitäten wurden im Projekt Renascer auch im vergangenen Monat wieder einige außergewöhnliche Programme durchgeführt. Ziel war es, das gute Miteinander und Wachstum eines jeden Teilnehmers zu fördern.

Sehr interessant war für die Kinder der Besuch bei der Feuerwehr der Stadt Palmeira. Die Feuerwehrmänner berichteten von ihrer Arbeit, die Kinder durften die spezielle Kleidung für Brändeinsätze anschauen und, der Höhepunkt: im LKW der Feuerwehr mitfahren und auch mal kurz die Sirene anstellen. Zum Abschluss sangen die Kinder den mutigen Männern ein Dankeslied und es wurden Bibeln verteilt.

Schön war für die Kinder auch an einem anderen Tag der Ausflug zu einem Park hier im Städtchen, der nach einer Zeit zum Spielen und Herumtollen mit einem Picknick im Grünen zum Abschluss kam.

Im turbulenten Alltag fehlt uns als Team oft die Zeit, kleine Ausbesserungen oder gründliche Putzarbeiten am und im Gebäude vorzunehmen. Daher haben wir alle Eltern zu einem Arbeitseinsatz eingeladen. Vieles konnte gemacht werden! Als Dankeschön waren alle Teilnehmer anschließend zu Kaffee und Kuchen eingeladen.

Weitere Neuigkeiten: Zur Zeit haben wir eine Freiwillige, sie heißt Alveline, die mit den Kindern und Teenis die verschiedensten Bastelarbeiten macht. Außerdem haben wir im September die Gelegenheit, auf einer Messe einen kleinen Verkaufsstand aufzustellen und mit dem Erlös die Kasse von Renascer aufzubessern. Die finanzielle Situation bleibt eine Herausforderung. Wir brauchen weiter Ihre Gebete und Unterstützung!

Mit Dankbarkeit und einer Umarmung, **Regina Assumção**

Nachrichten

22.Mai 2019



[Fluthilfe in Malawi](#)

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



[Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



[AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



[AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



[Renascer - fördern und wachsen](#)

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



Der FCM auf der Landesgartenschau 2019

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

15.April 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)